



Nuestro Patrimonio Chilote

Las empanadas de manzana en mi familia



El hacer empanada de manzana en mi familia a sido de tradición en tradición. Mi tata lo aprendió de su mama, y ella de su madre, son las más ricas que he probado, con masa muy blandita y esponjosa, y las manzanas bajadas de los árboles del patio trasero y guardados en cajas para tenerlas frescas invierno y comer unas ricas empanadas. Mi mama y sus hermanas desean comer siempre las empanas de mi tata marcela. *"las abuelas crean recuerdos que el corazón guarda para siempre"* . . .

Sofía Díaz - Primero Blanco

"solo cuando se envejece se puede apreciar la verdadera belleza de las cosas".